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COMUNE DI PISA 

       

Seduta Consiliare del 26 gennaio 2017 
 

Verbale dei lavori 

 

 
 

Ore 15,00 inizia la seduta: 

Dopo l’appello, sono presenti in aula n. 22 consiglieri, la seduta è valida 

 

 

Comunicazioni 

Comunicazione 01 - R. Del Torto (Presidente del Consiglio Comunale) “Gemellaggio città di Angers 

- Saluto all’Ambasciatore di Angers a Pisa, Rémy Foucher  

Interviene: P. Ghezzi (Vice Sindaco) 

Ambasciatore:  Rémy Foucher 

Comunicazione 02 - M. Nerini (Noi adesso Pis@) - "Risposte alle Interrogazioni" 

Comunicazione 03 - M. Filippeschi (Sindaco)  - Furto Associazione Alba"  

 

 

Question time 

Question time  01 - CANTIERE PRIVO DI SEGNALAZIONI SUL VIALE DEL TIRRENO A CALAMBRONE - 

PRESENTATA DALLA CONS. MANCINI, CAPOGRUPPO FORZAITALIA-PDL, IN DATA 16/01/2017 - ID 

1376352 

Illustra: V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore ai Lavori Pubblici) 

Conclude: V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

Question time  02 - UTILIZZO DI TERRENI COMUNALI PER FINALITA’ PRIVATE - PRESENTATA DAL 

CONS. RICCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN DATA 19/01/2017 - ID 

1377828 
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Illustra:  M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

Risponde: A. Serfogli per conto dell'Assessora Y. Zambito (Assessora all'Urbanistica) 

Conclude: M. Ricci (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Question time  03 - NUOVA SEZIONE DELLE MEDIE ALLA SCUOLA QUASIMODO DI CALAMBRONE - 

PRESENTATA DAL CONS. LANDUCCI, CAPOGRUPPO GRUPPOMISTO GREENITALIA/POSSIBILE, IN 

DATA 23/01/2017 - ID 1378844 

Illustra:  S. Landucci (Gruppo Misto-Green Italia/Possibile) 

Risponde: F. Eligi per conto dell'Assessora M. L. Chiofalo) 

Conclude: S. Landucci (Gruppo Misto-Green Italia/Possibile) 

discussa 

 

Question time  04 (Odg aggiuntivo) - AUMENTO DEI CANONI DI CONCESSIONE DEI RIMESSAGGI - 

PRESENTATA DAL CONS. NERINI, CAPOGRUPPO NOIADESSOPIS@, IN DATA 23/01/2017 - ID 

1379140 

Illustra:  M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

Risponde: A. Serfogli (Assessore al Patrimonio) 

Conclude: M. Nerini (Noi adesso Pis@) 

discussa 

 

Question time  05 (Odg aggiuntivo) - ARRIVO A PISA DI MINORI NON ACCOMPAGNATI - 

PRESENTATA DAL CONS. RICCI, SU DELEGA DEL CAPOGRUPPO UNACITTA’INCOMUNE-PRC, IN 

DATA 24/01/2017 - ID 1379395 

Illustra:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Conclude:  F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

 

Interpellanze 
Interpellanza 01 - ACCOGLIENZA NELLO SPAZIO DELLA POLVERIERA - PRESENTATA DAI CONS. 

AULETTA E RICCI (UNACITTA’INCOMUNE-PRC) IN DATA 5/07/2016 (ASS. CAPUZZI) - ID 1302436 

Illustra: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

Risponde: S. Capuzzi (Assessora alle Politiche Sociali) 

Conclude: F. Auletta (Una città in comune-PRC) 

discussa 

 

Interpellanza  03 - QUALI INTERVENTI PER IL MIGLIORAMENTO DELLA SICUREZZA STRADALE?  -

PRESENTATA DALLA CONS. GHEZZANI (SEL) IN DATA 13/09/2016 - ID 1326034 

Illustra: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Interventi: M. Ricci (Una città in comune-PRC), M. C. De Neri (PD), M. Bronzini (ForzaItalia-PDL) 

Conclude: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

discussa 
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Interpellanza 07 - INTROITI DERIVATI DAGLI STALLI BLU A MARINA DI PISA - PRESENTATA DALLA 

CONS. MANCINI (FORZAITALIA-PDL) IN DATA 27/10/2016 (ASS. FORTE) - ID 1344698 

Illustra: V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

Risponde: G. Forte (Assessore alla Mobilità Urbana) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@), N. Pisani (PD) 

Conclude: V. Mancini (ForzaItalia-PDL) 

discussa 

 

 

Proposte 

Proposta 01 - CONVENZIONE FRA IL COMUNE DI PISA E LA FONDAZIONE TEATRO DI PISA PER IL 

TRIENNIO DI ATTIVITA’ 2017-2019. APPROVAZIONE SCHEMA - ID 1373340 (immediata 

esecuzione) 

Illustra:  A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 

Interventi: M. Nerini (Noi adesso Pis@) , A. Mazziotti (PD), F. Auletta (Una città in comune-PRC), 

M. Bronzini (ForzaItalia-PDL), S. Ghezzani (Sinistra Italiana), R. Latrofa (Pisa nel Cuore), R. Buscemi 

(ForzaItalia-PDL), M. C. De Neri (PD) 

Conclude: A. Ferrante (Assessore alla Cultura) 

Dichiarazioni di voto: 

Astenuti: V. Mancini (ForzaItalia-PDL), F. Auletta (Una città in comune-PRC), V. Antoni (M5S) 

A favore: S. Landucci (Gruppo Misto-Green Italia/Possibile) 

Votazione proposta:  favorevoli: 19  contrari: 01  astenuti: 05  approvata 

Votazione proposta immediata esecuzione:  favorevoli: 24  contrari: 0  astenuti: 01 approvata 

 

 

Mozione d'ordine 

L'Assessore A. Ferrante (Assessore alla Cultura) chiede 10 minuti di sospensione della seduta, 

prima della discussione della proposta n. 2 prevista nei lavori del consiglio 

Votazione mozione di sospensione: favorevoli: 22 contrari: 0  astenuti: 03  approvata 

 

Dopo l'appello, sono presenti in aula n. 28 consiglieri, la seduta è valida 

 

L'Assessore A. Ferrante (Assessore alla Cultura) chiede il ritiro della proposta n. 2 ed il rinvio per 

approfondimenti, alla Commissione Consiliare competente. 

 

 

Mozione d'ordine 

Ore 19,59: Il Consigliere F. De Negri (PD) chiede, tenuto conto che l'orario di chiusura dei lavori del 

Consiglio è prevista per le ore 20,00, lo scioglimento della seduta. 

Contro: D. Petrucci (Noi adesso Pis@) 

A favore: S. Ghezzani (Sinistra Italiana) 

Votazione della mozione: favorevoli: 17  contrari: 03  astenuti: 05  approvata 

 

 

Alle ore 20.02 la seduta è sciolta 
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                                                                                               Il Segretario Generale 

                                                                                             Dott.ssa Marzia Venturi 

 

 

 

 

 

 

 

* Si informa che la documentazione presentata in aula, emendata (modificata), viene pubblicata 

successivamente nella sezione "documentazione definitiva", una volta inserita dall'ufficio 

competente del consiglio sul sistema informatico per la raccolta degli atti consiliari deliberativi ed 

ispettivi. 

 


